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会議顛末書（要旨） 

        記録者 小山 友吾 

供覧 
会

長 
 

部

長 
 

次

長 
 

課

長 
 

補

佐 
 

係

長 
 

Ｇ

員 
 

件   名 令和６年度 第２回龍ケ崎市地域公共交通協議会運賃協議部会 

年 月 日 令和６年１０月２８日（月） 

時   間 午後２時００分から午後２時１５分 

場   所 龍ケ崎市役所５階 第３委員会室 

出 席 者 

【出席】６人 

小菅（達）委員（代理：峯岸氏）、野澤委員（代理：岡野氏）、上野

委員、磯貝委員、福田委員、落合委員 

 

【事務局】 

 都市計画課 仲村課長、三石室長、蛯原主幹、記録者 

 

【傍聴】０人 

会議内容 

【会議次第】 

１．開会 

２．議題 

３．その他 

４．閉会 

内   容 

 

 

（主な意見） 

 

 

 

 

 

※ 別添資料に基づき本協議部会を開催した。 

 

【事務局】 

１．開会 

 〇会議資料等の確認。 

 〇委員紹介。 

  〇定数の過半数出席により、本会議が成立した旨を報告。 

（龍ケ崎市地域公共交通協議会条例第７条第５項） 

 〇本日の議事録署名人は、公募市民の上野委員と公募市民の磯貝委

員を指名。 

 

２．議事 

【落合部会長】 

会議次第に従い議事の進行をしてまいります。 

それでは、議題（１）「AIオンデマンド交通」の運賃についてでござ

います。事務局から説明をお願いします。 

 

【事務局】 

〇資料に基づき説明 
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『資料１「コミュニティバス（循環・枝線）、AIオンデマンド交

通」の令和７年４月以降の運賃設定について』 

『資料２「コミュニティバス（循環・枝線）、AIオンデマンド交通」

の令和７年４月以降の運賃設定に関する意見募集結果について』 

 

※「コミュニティバス（循環）」運賃についての質疑回答について 

報告。 

 

【落合部会長】 

 ただいまの説明につきまして、ご質問等があれば、ご発言をお願い

します。 

 

【上野委員】 

AIオンデマンド交通の基本運賃３００円について、寄せられたご意

見の中にも心配している声があります。利用促進と継続性について難

しいと思いますが、市としてどのように考えていますか。場合によっ

ては変更もあり得るのでしょうか。 

 

【事務局】 

実証実験中に行った説明会でも運賃についてのご質問がありまし

た。コミュニティバスよりも即時性や速達性が高いことでご理解をい

ただいたほか、実験中にアンケート調査を行い、利用されていない方

からは高いというご意見がありましたが、利用された多くの方からは

妥当というご意見をいただきました。そのようなことから、基本運賃

については３００円で設定させていただき、利用促進については２～

３月にかけて運行エリアである市東部区域にて説明会を行っていきま

す。今後については、本格運行開始後も引き続きモニタリングを行

い、見極めていきたいと思います。 

 

【磯貝委員】 

 高齢者の方に対する利用促進を工夫して、是非使っていただけるよ

うわかりやすい説明をお願いします。 

 

【落合部会長】 

 その他ご意見がないようでしたら、資料のまま承認としてよろしい

でしょうか。 

 

～異議なしの声～ 

 

【落合部会長】 

 それでは資料のとおり承認といたします。 

以上で、本日の協議事項は終了となります。『その他』について、

事務局から連絡事項はございますか。 
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３．その他 

【事務局】 

 〇事務局からの連絡事項 

 ・この後の運賃協議部会について 

 ・委員報酬の支払い時期について 

  １１月８日（金）を予定 

 

【落合部会長】 

その他、委員の方から何かありましたら、ご発言お願いします。 

特になければ、本日の会議を閉会させていただきます。 

 

４．閉会 

  

 

令和 年  月  日 議事録署名人           

 

 

令和 年  月  日 議事録署名人           

 

 

 


